

大河内小だより

<http://www.okawachisho.com>



ホームページもぜひご覧ください↑（アドレスはこちら）

2023年1月30日（月）

No.22

1月20日（金）5年生

中部中校区人権学習公開授業

がありました。



5年生は、松浦武四郎の授業を公開しました。

広大な蝦夷地（現在の北海道）を隅々まで歩いて調べ、くわしい地図とたくさんの著作によって、その地の様子を伝えた松浦武四郎は、「北海道の名づけ親」と呼ばれています。かつてアイヌの人々は、政府や役人、商人からもひどい扱いを受けてきました。アイヌの人々を尊敬し、親交が深かった武四郎は、調査の妨害や命をねらわれることを覚悟で、自分が見聞きしたことをすべて本にしてまとめました。

武四郎は、本の中に

「アイヌの人たちの文化を理解しようとせず、ひどいことをする役人や商人はいる。しかし、アイヌの人たちの姿を正しく知れば、私たちが彼らから教わるのがたくさんあるのだ」と書いています。

生まれ育った地域が違くと暮らし方や文化も違ってきます。お互いの文化や考え方を理解し、尊重し合うことで私たちは心豊かに生きることができます。

「間違っていることは、まちがっている」と伝え、相手を理解しようと接する武四郎の生き方から大切なことを5年生の子どもたちは学ぶことができました。

「郷土の偉人」松浦武四郎のお話は子どもたちのタブレットからもご覧いただけます。社会科副読本のアプリを開いて、地域の発展につくした人々をタップしてください。一番下に「だれだかみてみよう！」をタップすると資料のなかに冊子があります。ぜひ、ご一読ください。

学校生活

1月26日(木) マラソン週間がはじまりました。体育の時間、休み時間に子どもたちは、自分の記録に挑戦しています。朝休みから、走り出す児童もいて、みんな頑張っています。コロナにもインフルエンザにも、ストレスにも負けない力をつけていきましょう。



←1・2年生体育で
私が、頑張るとい
うとにっこりする子
どもたちです。♡

↓20分休み時間に

↓朝休みに



もう3周走ったよ。
もう少し頑張る!



お知らせ

各学年の学習発表配信は、それぞれの学年から学級通信でお知らせします。

